

Sehr geehrter Herr Büttner,

herzlichen Dank für Ihre Anfrage.

Zu Ihrer Frage

*Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, meine o. g. Vorstellungen auch in abgewandelter Form mit dem Bau der Multifunktionsarena zu verwirklichen?*

möchte ich wie folgt Stellung nehmen:

Diese neue, moderne Sportarena ist grundsätzlich ein geeigneter Ort, Sportler der Stadt Erfurt in besonderer Weise zu ehren.

Wir stehen jetzt am Anfang der Realisierung dieses großen Vorhabens. Die diese Maßnahme begleitende Arbeitsgruppe der Stadtverwaltung wird Ihre Anregung aufgreifen und unter Einbeziehung des zukünftigen Betreibers sowie des Stadtrates und des Sportes über Realisierungsmöglichkeiten nachdenken. Die Lösungssuche soll sich nicht nur auf die Multifunktionsarena allein beschränken, sondern das gesamte Sportzentrum Süd und die Radrennbahn mit im Blick haben. An diesen Sportstätten wurden unsere Erfurter Sportler ausgebildet und haben weit über die Stadt- und Landesgrenzen hinaus für die Stadt Ehrungen erworben.

Ihren Vorschlag und Ihre Anregungen werden in dem von mir einberufenen Arbeitsgremium *Multifunktionsarena* weiter diskutiert und bei der Ausgestaltung der neuen Arena Beachtung finden.